



DIE BUNDESMINISTERIN
FÜR JUSTIZ

BMJ-Pr7000/0161-Pr 1/2009

XXIV. GP.-NR
2267 /AB

28. Juli 2009

zu **2265** u.

An die

Frau Präsidentin des Nationalrates

W i e n

zur Zahl 2265/J-NR/2009

Die Abgeordnete zum Nationalrat Edith Mühlberghuber und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „der Rückzahlung von Unterhaltsvorschüssen“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1:

Zum Stichtag 1. Juni 2009 erhielten 42.462 minderjährige Kinder Unterhaltsvorschüsse.

Zu 2 bis 5 und 8 bis 10:

Ich verfüge dazu über kein Zahlenmaterial.

Zu 6 und 7:

Die Aus- und Rückzahlungen in den Jahren 2006 bis 2008 verhalten sich zueinander wie folgt:

	2006	2007	2008
Auszahlungen	102.107.546,09 €	103.695.809,70 €	104.543.739,15 €
Rückzahlungen	46.077.968,60 €	48.251.343,20 €	50.554.768,54 €
Verhältnis der Aus- und Rückzahlungen	45,13 %	46,53 %	48,37 %

28. Juli 2009

(Mag. Claudia Bandion-Ortner)